



Camagüey, 20 ene.- Un total de diez unidades ofrecen en Camagüey el servicio de caja extra, que permite la adquisición de efectivo a la población y alivia la afluencia a los cajeros automáticos, insuficientes si se tiene en cuenta el creciente acceso a las tarjetas magnéticas.

Gracias al trabajo conjunto entre el Grupo Empresarial de Comercio Interior en la provincia y la Dirección del Banco de Crédito y Comercio (BANDEC), a finales del pasado diciembre inició esta modalidad por el establecimiento La Campana, establecimiento ubicado en la intersección de las calles Independencia y Luaces, de la ciudad capital, y a menos de un mes ya se han sumado otros nueve colectivos.

Los repartos Guernica, Puerto Príncipe, El retiro, Micro Distrito Ignacio Agramonte y el centro de la urbe figuran entre los sitios del territorio cabecera en los que al menos una unidad brinda el servicio de caja extra, con perspectivas de continuar incrementándose, sobre todo en los municipios que no cuentan con cajeros automáticos, de acuerdo con indicaciones dadas por autoridades de la provincia en el Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la COVID-19.

El acceso a esta prestación se realiza mediante la plataforma EnZona, y el monto máximo a extraer por día es de mil pesos en moneda nacional, siempre en dependencia de la disponibilidad de efectivo, según precisó Izel Badía, especialista de BANDEC en la provincia.

La caja extra que funciona en 10 unidades comerciales de Camagüey facilita la adquisición de dinero físico sin necesidad de acudir a sucursales bancarias ni cajeros automáticos, y constituye una facilidad que debe ampliarse, amparada en la Resolución 231 del Banco Central de Cuba. **(Juan Mendoza Medina/ Radio Cadena Agramonte) (Foto: tomada del perfil en**

Diez unidades en Camagüey disponen de caja extra para ofrecer efectivo a la población

Última actualización: Jueves, 20 Enero 2022 09:59

Visto: 871

Facebook de Comunicación Bandec Camaguey)